



Séjour ski 5ème : Journée 1, le trajet aller et prise en main des locaux

publié le 25/01/2015

Bonsoir,

Le départ de Brioux s'est tenu à 9h15, ce matin du dimanche 25 janvier 2015.

Le trajet s'est déroulé calmement, dans de bonnes conditions et l'arrivée dans les Pyrénées a été magnifique. Les élèves et les accompagnateurs sont arrivés à la station ensoleillée et ont pu apprécier le panorama montagnard enneigé.

Ensuite, ils sont allés prendre possession du matériel de ski puis se sont rendus au centre d'hébergement.

A 19h00, Les élèves s'installaient dans les chambres.

Le repas est prévu à 19h30.

Bonne soirée



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.